
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①不均衡、不公平と言わざるを

得ない単価の引き下げと、使

用量の多い少ないに関わら

ず一定料金を支払わねばな

らない「責任水量制」からコ

スト削減努力が反映される料金体系への見直しを、怒りをもって県に強く要望すべきではない

か？→(市)県に対し、基本料金と実使用量に応じ料金を計算する「2 部料金制」の採用を含めた

見直し要望を行なう。 

 

 

 

 

① 現在 8 千トン/年にまで減った排出量の中長期的な目標値を設定し､更に減らしていく議論を始

めるべきでは？→(市) 2万トン協定は､田子の浦港の維持浚渫の費用負担を明確にすることが目

的であり､また更に県と企業側との間で結んだ協定なので､市としてはそのつもりはない｡→(再

提案)環境行政の視点から取り組むべきだ｡かつての公害の時代に見られた行政⇔企業の対立構

造の時代から､いかに行政・企業が連携し｢紙のまち｣を支えていくかが重要な時代に変わってき

ている｡行政･企業がざっくばらんに意見交換し､連携･支援のあり方を考える場を設けるべき｡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会議員 

小池としあき後援会だより 
平成 22 年４月１日発行 発行人：勝亦正人（通算第 12 号） 

小池としあきが、２月定例議会で、 
12 回目の一般質問に臨みました！ 

平成 22年春号 

質問 2 岳南排水路から排出される産業排水の水質改善について 

･･･ＳＳ（浮遊物質）排出に関する「2万トン協定」の中長期的な見直しを促進すべきでは？ 

会津若松市、所沢市を視察（12/21～22）･･･議会をより市民の皆様

にわかりやすく､そして活性化するために､委員として｢議会改革検

討委員会｣で議会基本条例の制定を研究しています。その一環で先進

的な取組みをしている 2 市を訪問し大変勉強になりました! 

12月～2月の活動 

パキスタンのセーティーさん（12/12～
13）･･国際交流基金中学高校教員交流
事業の一環で、1 泊でしたが我が家にホ
ームステイしていただきました。日本
の家庭はどう感じたでしょうか？ 

富士高ハンドボール部の初投げ(1/3)･･･今年は初めて屋内(富士

市立体育館)で行なわれました｡富士高女子チームは、新人戦で創部 14

年目で初めて県大会で優勝しました！夏のインターハイ出場を目指

すチームの取り組みを､ＯＢ会長としてバックアップしていきます! 

沼川･滝川の遊歩道づくり(12～2 月)･･･去年の 6 月から取組んだ

滝川の草刈りも2月で4回を数え､何とか刈り終えました｡沼川は

元吉原の皆さんが刈ってくれました。何とか｢春のお花見ウォー

ク｣に間に合いました!草刈りは真冬でも汗びっしょりです！ 

静岡新聞サンフロント 21 懇話会にパネラーとして

参加(2/18)･･･｢富士山を生かしたｽﾎﾟｰﾂｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝの可

能性｣がﾃｰﾏです。基調講演は、ﾗｸﾞﾋﾞｰ元日本代表･

大八木淳史氏の力強いﾒｯｾｰｼﾞでした｡私は、富士市が

ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟを取りながら山梨県側まで含めた｢環富士

山ｴﾘｱ｣での連携した取組みの必要性を述べました! 

災害ボランティア支援本部開設訓練(1/24)･･･私は､本年度から所在

の駿河台三丁目の自主防災会長になりました｡この訓練は､災害時に

駆けつけるボランティアの皆さんを受け入れ､担当を割り振り､効率

的に作業をしてもらえるよう上手く調整する本部の開設訓練です！ 

富士山ペットフェスタ 2009(11/7･8)･･･5月に設立したばか

りの富士ﾄﾞｯｸﾞｻﾎﾟｰﾀｰｽﾞｸﾗﾌﾞが主催し、犬を中心とするﾍﾟｯﾄﾌｪｽ

ﾃｨﾊﾞﾙが開かれました。市外から誘客できる「富士市発のコン

ベンション」としても来年以降の定期開催が期待されます！ 

津田･荒田島地区市政報告会（2/10）･･･議員になり 3 年になります。

富士市のまちづくりの現状や課題、そして私が取組んでいることを報

告させていただくとともに、皆様から多くの意見をいただきました。

3～4 月にかけては、今泉地区を 8 つのエリアに分けて 8 箇所で開催

しています。これから開催する地域の皆様は是非ご参加下さい！ 

ブログを覗いて見てください。ほぼ毎日更新

しています。（http://koike473.exblog.jp/） 

･･･生まれ故郷の津田･荒田島地区を皮切りに、今泉地区各地で市政報告会を始めました！ご近所の方は是非お出かけを！ 

今泉駅伝（2/21）･･･今年で 30 回目を迎えた駅伝です｡市内で公道を使い

行なっているのは今泉地区だけです｡安全確保等も考え､今年からまちづ

くりセンターをスタート･ゴールとするコースに変更になりましたが､役

員をはじめとする地区の関係者の方々の努力､協力､配慮の賜物です！ 

質問１ 県営工業用水道の適正な料金での供給促進について 

･･･富士地域の水道売上げ利益で県内他地域の赤字を補填する構造から、 

  単価の引下げと､節水努力が適正に反映される料金となるよう働きかけを！ 

富士市は自他共に認める「紙のまち」です。 

しかし、景気低迷による国内紙需要の減少が続く中で、大変厳

しい時代を迎えています。今回は、今後「紙のまち・富士市」

として再生・発展していくために、以下の質問を行ないました。 

｢1％支援制度｣を考えるタウンミーティングに参加（12/20）･･･NPO

法人プラットフォーム静岡が主催です｡市内の様々なＮＰＯ関係者が

集まり､1％支援制度のメリット､課題を話し合いました｡私は前回議会

同様､この制度のメリットと早い段階での導入を改めて提案しました! 

｢平成 22年小池としあき後援会総会｣ 

 日時：平成 22年７月３日（土）19：00～20：30 

 会場：ロゼシアター 小ホール（2階） 
 小池としあきからの活動報告と今後の後援会の取組み

方針を、後援会として共有する場としたいと思います。 

多くの皆様のご来場をお待ちしています。 
 

東駿河湾工業用水 富士川水管橋 

http://koike473.exblog.jp/

